

Liebe TCR Mitglieder!

Anbei einige Neuigkeiten zum Hopman-Cup, Tenniscamp Formentera und Saisonende:

Clubmeisterschaften/Clubfest:

Die Clubmeister 2021 stehen fest:

- Mixed: **Meinel/Markfort** vs Mayer/Mayer
- Damen Doppel: **Schädlich/Schön** vs Hagemann/Schmitz
- Herren Doppel: **Finke/Finke** vs Modsching/Jahn
- Herren 50: **Finke** vs Hegner
- Damen Einzel: **Schön** vs Schädlich
- Herren Einzel: **Poß** vs Schmidt

Herzlichen Glückwunsch! An dieser Stelle ein großes Dankeschön auch an alle Zuschauer, Essensspender sowie allen helfenden Händen, die die diesjährigen Finalsplele und das Clubfest so besonders gemacht haben. DANKE!!!

Hopman-Cup und Siegerehrung Jugend-Clubmeisterschaften (Samstag/Sonntag 09./10. Oktober):

Folgende Paarungen haben sich für das Halbfinale am Samstag 09. Oktober, 13 Uhr qualifiziert:

- Sarah Schmitz / Heinz Luhr vs Simone Schädlich / Uwe Modsching
- Sabine Mersmann / Matthias Miltrup vs Kerstin Plaire / Christoph Jahn

Das Finale findet am Sonntag, 10. Oktober voraussichtlich ab 13 Uhr statt. Im Anschluss werden dann die Sieger der Jugend-Clubmeisterschaften geehrt.

Tenniscamp Fuerteventura by Tennisschule Marcus Merkel (08. – 15. Januar 2022):

Die Tennisschule Marcus Merkel organisiert ein Tenniscamp in Jandia/Fuerteventura. Details siehe beigefügtes Infoblatt. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, bitte Buchungen bis zum 8. Oktober an 2021 an merkel-marcus@web.de oder 0173/2546666 richten.

Saisonende

i) Plätze:

Das Herbstwetter hat sich am vergangenen Wochenende bereits durchwachsen gezeigt. Wir hoffen aber, dass wir doch noch ein paar goldene Oktober-Sonnentage geschenkt bekommen und die Tennisplätze möglichst lange nutzen können. Sobald der erste Frost ansetzt, müssen wir jedoch reagieren und die Netze abhängen. Anfang November werden auf jeden Fall die Plätze 1-4 einer größeren Instandsetzung unterzogen und stehen dann definitiv nicht mehr zur Verfügung.

ii) Gastronomie:

Bitte nutzt die Gelegenheit, in den nächsten Tagen im Clubhaus reinzuschauen und - sofern vorhanden - Eure offenen Bierdeckel bei Bernd Eckert zu bezahlen.

iii) Schuhe / Handtücher:

Rund ums Clubhaus und zum Teil in den Umkleidekabinen stehen unter den Bänken noch zahlreiche Tennisschuhe. Bitte diese auch beim nächsten Platzbesuch wieder mit nach Hause nehmen. Schuhe, die nach Platzschließung noch herren-/damenlos sind, müssen leider im Rahmen der Wintervorbereitung entsorgt werden.

Wir wünschen allen noch sonnige Oktoberspiele und freuen uns, Euch noch das eine oder andere Mal auf der Anlage begrüßen zu können! Ende Oktober folgt dann nochmal ein Newsletter mit Infos zu der anstehenden Winterzeit.

Liebe Grüße, Euer Vorstand



Nr. 4

N
E
W
S
L
E
T
T
E
R